
SOURCE LANGUAGE:
ANNEX A
to the Engagement Letter, dated ……….
GENERAL PROVISIONS

Except as modified by the accompanying engagement letter, the following provisions will apply to the relationship between “………….” and our clients:

1.
Fees for services rendered will be based on the reasonable value of those services.  Such fees will be based primarily on our billing rates; there is a different billing rate for each attorney, depending generally on that attorney's experience and years of practice, and these rates are adjusted from time to time by the firm.  The time for which a client bill be charged will include, but will not be limited to, telephone and office conferences with a client and counsel, witnesses, consultants, court personnel and others; conferences among our legal personnel; factual investigations; legal research; responding to clients' requests for us to provide information to their auditors in connection with reviews or audits of financial statements; drafting of letters, pleadings, briefs and other documents; travel time; waiting time in court; and time in depositions and other discovery proceedings.  In an effort to reduce legal fees, we utilize paralegal personnel.  Time devoted by paralegals to client matters is charged at special billing rates, which also are subject to adjustment from time to time by the firm.  Other factors may be taken into consideration in determining our fees, including the responsibility assumed, the novelty and difficulty of the legal problem involved, the benefit resulting to the client and any unforeseen circumstances arising in the course of our representation.

2.
In addition to our fees, we will be entitled to payment or reimbursement for costs and expenses incurred in performing services such as photocopying, messenger and delivery service, computerized research, travel (including mileage, parking, airfare, lodging, meals and ground transportation), long-distance telephone, telecopying, word processing, court costs and filing fees.  Certain of such items may be charged at more than our direct cost to cover our overhead.  Unless special arrangements are made at the outset, fees and expenses of others (such as experts, investigators, witnesses, consultants and court reporters) will not be paid by us and will be the responsibility of, and billed directly to, the client.

3.
Although we may from time to time for a client's convenience furnish estimates of fees or costs that we anticipate will be incurred, these estimates are subject to unforeseen circumstances and are by their nature inexact.  We will not be bound by any estimates except to the extent expressly set forth in the engagement letter.

4.
Fees and expenses will be billed monthly and are payable upon presentation.  We expect prompt payment.  We reserve the right to postpone or defer providing additional services or to discontinue our representation if billed amounts are not paid when due.

5.
The client acknowledges and agrees that “…………..” is an international law firm which represents many clients throughout the world.  Nothing herein shall prevent “………….” from accepting other representations in which the client or any of its affiliates may be involved by virtue of our representation hereunder that does not conflict with the current representation.  The client hereby agrees that upon the request of “……………..”, it will grant a waiver of any potential conflict of interest to the extent that such matter does not relate directly to the matter for which “…………….” has been retained hereunder.  

6.
The client acknowledges that the services being provided hereunder constitute commercial activities.  If either party may be entitled in any jurisdiction to claim or permit to be claimed for itself or any of its agencies, instrumentalities, property or assets, immunities, whether characterized as sovereign or otherwise or as arising from an act of state or sovereignty, from suit, execution, set-off, attachment or other legal process, it hereby expressly and irrevocably waives such immunities and hereby agrees not to claim or permit to be claimed on its behalf or on behalf of its agencies or instrumentalities any such immunities.
7.
A client shall have the right at any time to terminate our services and representation upon written notice to the firm.  Such termination shall not, however, relieve the client of the obligation to pay for all services rendered and costs or expenses paid or incurred on behalf of the client prior to the date of such termination.

8.
We reserve the right to withdraw from our representation if, among other things, the client fails to honor the terms of the engagement letter, the client fails to cooperate or follow our advice on a material matter, or any fact or circumstance would, in our view, render our continuing representation unlawful or unethical.  If we elect to withdraw, the client will take all steps necessary to free us of any obligation to perform further, including the execution of any documents necessary to complete our withdrawal, and we will be entitled to be paid for all services rendered and costs and expenses paid or incurred on behalf of the client to the date of withdrawal.


“…………………………”
ANNEX B 
to the Engagement Letter, dated …………….

SCOPE OF SERVICES AND ASSUMPTIONS

1.
The Firm shall provide the following services (the "Services") to the client:

(a) Providing legal comments to the sale and purchase agreement ("SPA") and the shareholders’ agreement ("SHA") based on the term sheet;

(b) Participate in drafting of the finalized versions of the SPA and the SHA; and

(c) Participate in negotiations with “……….”and “……………..” legal counsel in Kyiv and Moscow.
2.
Assuming that the scope of the Services remains as described in paragraph 1 above, the Firm has agreed to the fee estimate set forth in paragraph 2 of the Engagement Letter, subject to the following assumptions:

(a) once the Firm begins, the structure of the Project does not change requiring subsequent review and mark-up of the documents; 

(b) the SPA and the SHA will be signed by ……….., ….;
(c) the Firm will not participate in the closing of the Project;
(d) the Project does not require due diligence to be conducted by the Firm;
(e) the Firm will not participate in negotiations of a purely commercial nature;
(f) the Firm will not participate in the preparation of the Disclosure Letter to the SPA, other than the related cover letter;
(g) the Firm will not be responsible for antimonopoly and other filings in the relevant jurisdictions; and

(h) no legal opinions will be required. 
Target language:
Приложение А

к Письму-соглашению от ………..

ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ

Помимо положений Письма-соглашения, следующие положения будут регулировать отношения между “……………” и нашими клиентами:

1. Оплата за предоставленные услуги будут основываться на приемлемых ставках за оплату подобных услуг. Счета выставляются прежде всего на основании наших расценок; расценки у каждого адвоката разные, в зависимости от опытности адвоката и лет практики, и эти ставки меняются компанией время от времени. Время, которое будет выставлено к оплате в счете, будет включать, но не ограничиваться, телефонные переговоры и офисные совещания с клиентом и юрисконсультом, свидетелями, консультантами, судебными представителями и другими лицами; совещания между нашими юрисконсультами; расследования фактов; работа с законами; ответы на запросы клиентов предоставлении информации нашим аудиторам в связи с проверками или аудитом финансовых отчетов; написание писем, исковых заявлений, сводок для суда и других документов; время в поездках; время ожидания в суде; время дачи показаний и других следственных процедур. Стремясь уменьшить счета за юр. услуги, мы привлекаем помощников адвокатов. Время, затраченное помощниками адвокатов на работу с делами клиентов, оплачивается по специальным ставкам, которые также время от времени меняются компанией. Другие факторы могут приниматься во внимание при определении оплаты, включая уровень принятой на себя ответственности, новизна и трудность юридических вопросов по делу, выгода, получаемая клиентом и любые другие непредсказуемые обстоятельства, возникающие в ходе нашей работы.

2. В дополнение к оплате наших услуг, мы имеем право на оплату или возмещение расходов и затрат типа фотокопии, почтовые расходы, услуги доставки, компьютерные исследования, проезд (включая километраж, парковку, авиа перелеты, размещение, питание, наземные перевозки), международные переговоры, телекопир, обработка текстов, судебные издержки и регистрационные сборы. Отдельные из указанных позиций могут оплачиваться по цене, выше прямых расходов, чтобы покрыть наши накладные расходы. В случае, если не достигнута другая договоренность изначально, взносы и затраты других (экспертов, следователей, свидетелей, консультантов и судебных репортеров) не будут нами оплачиваться, клиент будет получать счета за их услуги и отвечать за это.

3. Однако мы может время от времени для удобства клиента предоставлять оценку предполагаемых затрат, эти предположения подлежат влиянию непредвиденных обстоятельств и являются приблизительными. Мы не будем связывать себя этой предварительной оценкой, за исключением тех моментов, которые ясно  сформулированы в Письме-соглашении.

4. Взносы и затраты будут выставляться к оплате каждый месяц и подлежат оплате по получению. Мы ожидаем немедленной оплаты. Мы оставляем за собой право отложить или задержать предоставление дополнительных услуг или перестать предоставлять услуги, если счета не оплачены.

5. Клиент признает, что компания «…………» является международной и представляет многих клиентов во всем мире. Ничто в данном соглашении не должно препятствовать «…………..»  над другими Представлениями, затрагивающими интересы клиента или любых его филиалов / компаньонов посредством данного Представления, которые не конфликтуют с этим Представлением. Клиент настоящим соглашается по требованию «……………»  отказаться от любого потенциального конфликта интересов, в случае если такое дело не имеет прямого отношения к делу, по которому «………………» нанимается в данном соглашении.

6. Клиент понимает, что услуги, предоставляемые ему согласно данному соглашению, являются коммерческой деятельностью. Если любой стороне будет предоставлено право в любой юрисдикции требовать или разрешено требовать в своих интересах или для своих агентов, органов, собственности или активов, неприкосновенность, даже если рассматривается суверенно // в отдельности или наоборот, или если это является результатом государственного акта или суверенитета, иска, приведения в исполнение решения, судебного зачета, наложения ареста или других юридических процедур, эта сторона категорически и безвозвратно отказывается от такой неприкосновенности и настоящим соглашается не претендовать на такую неприкосновенность сама или от имени своих агентов или органов.

7. Клиент должен иметь право в любое время прекратить предоставление наших услуг посредством письменного уведомления в адрес компании. Такое прекращение работы, однако, не может освободить клиента от обязательств по оплате за все предоставленные услуги и покрытие всех затрат, понесенных до прекращения предоставления услуг.

8. Мы оставляем за собой право отказать в нашей презентации, если, помимо прочих фактов, клиент не соблюдает условия письма-соглашения, если клиент не сотрудничает и не следует нашим рекомендациям в материальной части, или любой факт или обстоятельство могут с нашей точки зрения сделать наше дальнейшее сотрудничество противозаконным и неэтичным. Если мы решим расторгнуть соглашение, клиент возьмет на себя все шаги, необходимые для освобождения нас от наших дальнейших обязательств, включая подготовку любых документов, необходимых для оформления нашего выхода из сделки, и все наши предоставленные услуги будут оплачены, также как и расходы, затраты, понесенные нашей стороной от имени клиента на момент завершения сотрудничества.
«……………………»
Приложение Б

к Письму-соглашению от ……….
ОБЪЕМ УСЛУГ И ОБЯЗАТЕЛЬСТВ
1.
Компания должна предоставить следующие услуги «Услуги» клиенту:

(d) Предоставление юридических комментариев к договорам купли-продажи ("SPA") и договорах об учредителях ("SHA"), основанных на основных условиях сделки;

(e) Участие в разработке предварительных и окончательных вариантов Договоров SPA и SHA; и  

(f) Участие в переговорах с «…………………» и юридическим отделом этой компании в Петербурге и Москве.

2.
Предполагая, что объем предоставленных услуг будет оставаться как описано в п. 1 выше, Компания согласилась на оценку расходов, указанных в пункте 2 Письма-соглашения, при условии соблюдения следующих требований:

(i) Как только Компания преступает к работе, структура Проекта не меняется, так как это потребует последующих пересмотр и внесение изменений в документы; 

(j) договора SPA и SHA будут подписаны ……….;
(k) Компания не будет участвовать в закрытии проекта;

(l) Проекту не требуется проведение Компанией юридической и финансовой экспертизы;

(m) Компания не будет участвовать в переговорах чисто коммерческого характера;

(n) Компания не будет принимать участие в подготовке информационного Меморандума к договору SPA, а также относящихся к этому сопроводительных писем;

(o) Фирма не несет ответственности по вопросам антимонополии  и другим релевантным юридическим аспектам; и 

(p) Не потребуются юридические консультации по этим вопросам. 
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